



Elections professionnelles 21-27 novembre 2025

- **Les bonnes solutions dans un esprit gagnant / gagnant** : Pour obtenir des avancées pour les salariés par le biais du dialogue social et de la négociation.
> [Lire la suite](#)
- **Pour l'indépendance et la pluralité syndicale** : [votez FO à Grenoble](#).
- **Qui défendra vos intérêts ?** En répondant à ce [quizz interactif](#), identifiez rapidement les valeurs et les atouts du syndicat qui portera votre voix.

Actus

ENTREPRISE

- **Retraite progressive** à partir de 60 ans, [c'est officiel](#) !
- **Journée mondiale de la Santé mentale** : le sujet reste encore tabou dans le monde du travail. [Qu'en est-il chez Schneider](#) ?
- **Santé / Mutuelle** : [modifiez votre niveau de garantie](#) entre le 1^{er} et le 31 octobre et/ou actualiser le statut de votre enfant de 24 ans avant le 10 novembre 2025.
- **Guide du proche-aidant** mis à jour en [octobre 2025](#) : n'hésitez pas à nous contacter pour toute question.
- **Formation** : allez au-delà des [Essentials](#).

GRENOBLE

- **Chèques-Vacances cadeau - Noël 2025** : Cette année encore, la situation financière du CSE de Grenoble permet à vos élus de vous offrir 120 € sous forme de Chèques-Vacances. Ouverture des [inscriptions sur le site du CSE du 23/10/2025 au 19/11/2025 minuit](#), dernier délai... n'oubliez pas !
- **Noël 2025 : Appel à bénévoles !** Rejoignez l'équipe du père Noël et enfilez une casquette de lutin bénévole [en vous inscrivant dès aujourd'hui et jusqu'au 31 octobre 2025](#).
- **Fête des Lumières à Lyon** : [Partez de Grenoble les 5 ou 6 décembre](#) pour une soirée magique.
- **Beautés de Namibie** : Le CSE met en place un deuxième séjour au mois de Juin, du 01/06/2026 au 12/06/2026. [Date limite d'inscription : 24/11/2025](#).
- **Subvention 2025** : [Déposez vos demandes de participation](#) avant le 1^{er} décembre 2025 dernier délais !

Dossiers du mois

- **A quoi servent les syndicats ?** Lisez [notre dossier](#) complet !

Informations pratiques

- **Consommation d'électricité** - [changement des heures creuses dès le 1^{er} novembre 2025](#) : la nuit entre 23h00 et 7h00 et la journée entre 11h00 et 17h00.
- **Combien de temps** devez-vous [conserver vos papiers](#) administratifs ?
- **Don du sang** : des [critères de sélection](#) assouplis.
- **Impôts – Prélèvement à la source** : depuis le 1^{er} septembre 2025, le taux individualisé est automatiquement appliqué à chaque conjoint en cas d'imposition commune. Les couples mariés ou pacsés peuvent [choisir de revenir au taux commun via leur espace personnel](#) sur [impots.gouv.fr](#), rubrique *Gérer mon prélèvement à la source*.

Rendez-vous sur fo-schneider.fr pour toujours plus d'infos !



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez

l'application mobile



FO Schneider Electric

Professional elections 21-27 November 2025

- **The right solutions in a win/win spirit:** To achieve progress for employees through social dialogue and negotiation.
> [Read more](#)
- **For the independence and plurality of trade unions :** [vote FO in Grenoble](#).
- **Who will defend your interests? By answering this [interactiv quizz](#),** quickly identify the values and strengths of the union that will carry your voice.

News

COMPANY

- **Phased retirement** from the age of 60, [it's official!](#)
- **World Mental Health Day:** The subject is still taboo in the world of work. [What about Schneider?](#)
- **Health / Mutual:** [change your coverage level](#) between October 1 and October 31 and/or update your 24-year-old child's status by November 10, 2025.
- **Caregiver's Guide** updated in [october 2025](#): Don't hesitate to contact us with any questions.
- **Training:** Go beyond the [Essentials](#).

GRENOBLE

- **Holiday vouchers - Christmas 2025:** Once again this year, the financial situation of the Grenoble CSE allows your elected representatives to offer you €120 in the form of Holiday Vouchers. Opening of the [registration on the CSE website from 23/10/2025 to 19/11/2025 midnight](#), last deadline... Don't forget!
- **Christmas 2025: Call for volunteers!** Join Santa's team and put on a volunteer elf cap [by registering from today until October 31, 2025](#).
- **Festival of Lights in Lyon:** [Depart from Grenoble on December 5 or 6](#) for a magical evening.
- **Beauties of Namibia:** The CSE is setting up a second stay in June, from 01/06/2026 to 12/06/2026. [Registration deadline: 24/11/2025](#).
- **2025 Grant:** [Submit your applications](#) before 1 December 2025 latest deadlines!

Monthly Spotlights

- **What is the purpose of trade unions?** Read our [full report](#) !

Practical Information

- **Electricity consumption** - [change of off-peak hours from 1 November](#) 2025: at night between 23:00 and 7:00 and during the day between 11:00 and 17:00.
- **How long** should you [keep your administrative documents](#)?
- **Blood donation** : [selection criteria](#) relaxed.
- **Taxes – Withholding tax:** since September 1, 2025, the individualized rate is automatically applied to each spouse in the event of joint taxation. Married or civil partnership couples [can choose to return to the joint rate via their personal space](#) at [impots.gouv.fr](#), under *Gérer mon prélèvement à la source*.

Visit fo-schneider.fr to find out more!



1^{er} syndicat du Groupe Schneider Electric

Site FO Schneider : www.fo-schneider.fr

Retrouvez-nous aussi sur  [@FO.Schneider.Electric](https://www.facebook.com/FO.Schneider.Electric)



Téléchargez
l'application mobile



FO Schneider Electric